



Medieneinladung

8. Dezember 2022

Go-live energiedashboard.admin.ch zur Energieversorgungssituation der Schweiz

Das Bundesamt für Energie (BFE) schaltet am 14. Dezember 2022 ein Dashboard mit den wichtigsten Kennzahlen zur aktuellen Energieversorgungssituation der Schweiz auf (energiedashboard.admin.ch). Es enthält aktuelle Daten zum Strom- und Gasbereich wie Verbrauch, Produktion, oder Importe. Interessierte können sich so rasch einen Überblick über die Versorgungslage verschaffen. Das Dashboard wird in den kommenden Wochen weiterentwickelt, insbesondere wird die Datenqualität laufend weiter verbessert.

Wir laden Sie hiermit gerne zu einem **virtuellen Mediengespräch** ein, um Sie über die Inhalte des Dashboards und über die geplanten Weiterentwicklungen zu informieren.

Mittwoch, 14. Dezember 2022, 09:00–10:00 Uhr
Videokonferenz per Webex

Referierende:

Benoît Revaz, Direktor BFE

Matthias Galus, Leiter Digital Innovation Office, Projektleiter Dashboard, BFE

Patrick Rötheli, Leiter Geschäftsstellen Energie und Industrie, BWL

Wenn Sie an diesem Mediengespräch teilnehmen möchten, bitten wir um **Anmeldung bis spätestens Dienstag, 13. Dezember, 12:00 Uhr** an marianne.zuend@bfe.admin.ch. Wir werden Ihnen anschliessend den Link zur Videokonferenz mit Webex zustellen.

Kontakt/Rückfragen:

Marianne Zünd, Leiterin Medien und Politik, Bundesamt für Energie (BFE)

058 462 56 75, marianne.zuend@bfe.admin.ch